

Sujet : [INTERNET] Stockage de déchets inertes à Puiseux-en-France - société COSSON

De : Corinne Angevin <corinne.angevin@sfr.fr>

Date : 31/08/2021 05:07

Pour : pref-icpe@val-doise.gouv.fr

Madame, Monsieur,

nous avons pris connaissance du projet de « stockage de déchets inertes à Puiseux-en-France » présenté par la société COSSON.

Nous nous opposons fermement à ce projet.

Veillez noter qu'il y a un projet de construction de **440 logements** qui débutera dans les prochains mois à Puiseux-en-France (Quartier Derrière les Bois, secteur bois du Coudray comportant environ 7 hectares). Le maître d'ouvrage sera Grand Paris Aménagement qui a lancé à la date du 08.07.21, une requête en référé pour la désignation d'un expert en raison de la présence d'habitations à proximité des zones de construction.

S'agissant de déchets inertes, nous comprenons qu'il s'agira essentiellement de déchets liés au secteur du BTP.

L'envergure du projet de construction de 440 logements à Puiseux-en-France sera déjà pour les Puiséens une source de pollution visuelle (matériaux, poussières) et de pollution sonore (camions, engins de construction) : nous parlons en effet de 440 Logements + création de voiries + Route + Piste cyclable + bande piétonne + aires de jeux + parcours sportif + bassin de rétention des eaux de pluies.

Compte tenu de ce qui précède, vous comprendrez, comme nous, que la quantité de déchets inertes, sera énorme.

Nous ne voulons pas de poubelle à ciel ouvert à Puiseux-en-France tant pour des raisons sanitaires que pour des raisons de qualité de vie.

Comment conjuguer « Ecoquartier » et « Déchets inertes » ? Pour mémoire, un écoquartier est un projet d'aménagement urbain visant à intégrer des objectifs de développement durable et réduire son empreinte écologique. De ce fait, l'écoquartier insiste sur la prise en compte de l'ensemble des enjeux environnementaux en leur attribuant des niveaux d'exigence ambitieux. Ces

exigences ne sont pas respectées par le projet de stockage de déchets inertes, à Puisieux-en-France, présenté par la société Cosson. L'Hygiène, la Sécurité et l'Environnement sont primordiaux pour les Puiséens.

Apprécieriez-vous d'avoir une telle vue à proximité de votre domicile ?



Nous souhaitons que les déchets inertes soient gérés en dehors de Puisieux-en-France et que le projet de la société Cosson soit refusé.

Cordialement,

C. Angevin Nagéra

---Pièces jointes :-----

GraphiqueCollé-3.tiff

1717986918

4 Go